

Die Deutsche Demokratische Republik ist der Staat, der allen seinen Bürgern volle Rechtssicherheit gibt. Die demokratische Gesetzlichkeit der Arbeiter- und Bauernmacht darf nirgendwo und unter keinen Umständen verletzt werden. Wo es doch geschieht, müssen die dafür Verantwortlichen zur Rechenschaft gezogen werden.

Wir grüßen die Millionen Männer, Frauen und Jugendlichen der Nationalen Front des demokratischen Deutschland, wir grüßen alle Menschen guten Willens, die durch selbstlose Arbeit einen unerläßlichen und unschätzbaren Beitrag leisteten zum Aufbau und Wachstum unserer Republik. Unser Appell geht an die ganze Bevölkerung. Möge jeder an seinem Platz mit Eifer fortfahren, die Ziele unseres Wirtschaftsplans zu erreichen und alle bisher unerschlossenen Möglichkeiten an lokalen und industriellen Reserven einsetzen.

So werden wir im Jahr der großen Initiative in der Deutschen Demokratischen Republik weiter alle schöpferischen Kräfte zum Wohle ganz Deutschlands zur Entfaltung bringen. Wir werden auf dem eingeschlagenen Wege, der uns aus dem Jammertal der kapitalistischen Krisen und imperialistischen Kriege herausgeführt hat und zu den Höhen einer von Krisen und Arbeitslosigkeit freien sozialistischen Gesellschafts- und Wirtschaftsordnung führt, mit sicherem Schritt vorwärts gehen und neue Erfolge an die Fahnen der deutschen Arbeiter- und Bauernmacht heften. Die Entwicklung der aller-nächsten Zeit wird der westdeutschen Bevölkerung das Urteil darüber erleichtern, wo es vorwärts und wo es rückwärts geht.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands schlägt vor:

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands will ein demokratisches Deutschland. Sie fordert nicht einfach die Übertragung der Errungenschaften der Deutschen Demokratischen Republik auf Westdeutschland. Sie macht sich zum Fürsprecher der Werktätigen in Westdeutschland und der ganzen Nation, wenn sie die folgenden sofort erreichbaren und im allgemeinen Interesse liegenden Forderungen für Westdeutschland und Westberlin erhebt:

Herabsetzung der Besatzungskosten, so wie es in der Deutschen Demokratischen Republik bereits geschehen ist, dann wird jede Hausfrau mehr für ihre Familie einkaufen können.